

# Moderner Baustoff aus der Natur

## Alles rund um den individuellen Hausbau mit Holz

**Jachenhausen** (er) Die weite Welt des Wohnhausbaus in zukunftsorientierter Holzkonstruktionsweise steht allen, die künftig bauen oder auch nur die Firma Jura-Holzbau in Jachenhausen kennenlernen wollen, für zwei Tage auf etwa 10 000 Quadratmetern Ausstellungsfläche offen.

Am 15. und 16. Mai präsentiert das Unternehmen bei der Innovationsmesse 2010 erstmals ihr Produktspektrum, die Herstellungstechniken im individuellen Holzhausbau und die industrielle Nagelplattenbinderfertigung. Dazu sind an diesen beiden Tagen zahlreiche Partnerfirmen aus dem Baubereich, die überwiegend in der Region ange-

siedelt sind, mit Ausstellungsständen vertreten. So haben alle privaten und gewerblichen Bauinteressenten die Möglichkeit, die JURA-Holzbau GmbH mit seinen Subunternehmern sowie Netzwerken als mögliche Baupartner näher kennenzulernen und mehr über das JURA-Holzhaus, die JURA-Nagelplattenbinder und generell die Holzbauweise zu erfahren.

Höhepunkt der Veranstaltung ist zweifellos der Besuch des Bayerischen Wirtschaftsministers Martin Zeil (FDP) am Samstag um 17 Uhr, der dabei die neue Photovoltaikanlage des Unternehmens offiziell in Betrieb nehmen wird. Die Messe umfasst als Informationsplattform

vor allem energieeffizientes Bauen und Sanieren mit ökologischen Baustoffen, Tragsysteme aus Nagelplattenbindern, die Entwicklung zu einzelnen Bau- oder Wohnprodukten mit entsprechenden Techniken und die Einbeziehung erneuerbarer Energien.

Auch zu Fragen über die Finanzierung der vielfältigen Angebote stehen Berater verschiedener Banken zur Verfügung. An über 20 Standflächen erfahren Bauinteressenten bei der Innovationsmesse 2010 Wissenswertes über energieeffizientes Bauen und Sanieren mit ökologischen Baustoffen. Vor allem Fachfirmen aus den Themenbereichen Photovoltaik, Wärmetechnik, Bauhandwerk und Innenausgestaltung präsentieren ihren Leistungsumfang. Im Expertenforum referieren kompetente Ansprechpartner über Trends und Techniken im Baubereich.

Zu jeder vollen Stunde finden aktionsreiche Sonderschauen in den Werkhallen statt. Hier können die Besucher im stündlichen Wechsel erfahren, wie ein Einfamilienhaus in meterlangen Elementen vorgefertigt wird oder zusehen, wie ein Nagelplattenbinder zusammengefügt wird.

Am Sonntag steht um 10.30 Uhr sogar ein Brandversuch zur Holzweichfaserplatte und Zellulosedämmstoff auf dem Programm.

Natürlich haben die Organisa-

toren auch das leibliche Wohl der Besucher im Blick. Für das Mittagessen, Brotzeiten sowie Kaffee und Kuchen im Biergarten auf dem Firmengelände oder – bei schlechtem Wetter – unter dem Dach einer Halle sorgt das benachbarte Team vom Gasthof zur Linde.

Ein buntes Kinderprogramm mit Ponyreiten, Künstlerwerkstatt, Malwettbewerb und Kinderschminken lässt auch den Kleinen die Zeit nicht langweilig werden. Die Messe beginnt an beiden Tagen um 10 Uhr und endet am Sonntag gegen 17 Uhr. Für den Festakt am Samstag mit dem bayerischen Wirtschaftsminister Martin Zeil bleibt die Innovationsmesse bis circa 18.30 Uhr geöffnet.



**Mit Nagelplatten** werden die einzelnen Holzelemente zu einem – der Name sagt es – Nagelplattenbinder verbunden.



**Wie der Dachstuhl eines Supermarktes** einmal aussehen wird, das entwirft zunächst ein Konstrukteur an seinem Computer.



**Ein wichtiger Arbeitsschritt** ist der Zuschnitt des Holzes.

Fotos: Erl